
司 会 勝山 会場監督  点 鐘 谷道 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

東京五輪男子ホッケー日本代表主将 山下学氏 

会長挨拶／報告 

■誕生祝  

（次週は納涼夜間例会のため併せてお祝いします） 

山口 洋祐 さん（7／30・50 才） 

■本日ご入会の新入会員にバッチ他贈呈 

   ＊山本 政則氏 

    永田会員から紹介 

    新入会員の入会挨拶 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

《新入会員プロフィール》 

 

氏  名 山本 政則 

職業分類 商業施設設計施工 

勤 務 先 株式会社 サンテン・コーポレーション 

役  職 代表取締役社長 

入 会 日 R4.7.18 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

幹事報告 

■理事会⇒ 本日 13：30～ 桐の間 

■次週 7／28 例会は納涼夜間例会 

18：00～ 例会（桐の間）  

18：30～ 懇親会（鳳凰の間） 

委員会報告 

■古城公園清掃美化運動について 

（吉岡環境保全委員長） 

■ロータリーの友紹介 
（四津谷雑誌委員長） 
 

＜ ニコニコＢＯＸ 10 件 34,000 円 ＞ 

谷道会長／山下学様、卓話楽しみにしております。山本

政則さん、お帰りなさい。お待ちしておりました。 

塩崎副会長／山本政則さん、復帰おめでとうございま

す。ゲスト山下学様、ようこそ高岡ロータリークラ

ブへ。卓話よろしくお願いします。 

島幹事／山本さん、お帰りなさい。山下さん、卓話楽し

みにしています。 

山本（政）会員／本日より、入会となりました。改めま

して宜しくお願い致します。 

永田君／山本政則会員の再入会の推薦人として、これ

からも会員と親睦を深め奉仕活動に活躍してくだ

さい。また今年度から私が最高齢の会員となりまし

た。今後とも宜しくお願い致します。 

室崎君／私の会長年度（19-20）に初の女性会員として

入会された白川さん、二年後転勤先の浜松南 RC に

も初の女性会員として入会されたとのこと、二回連

続とは大変珍しいだけではなく、何かダイバーシテ

ィを象徴する出来事のように思えます。 

竹中君／山本政則さん、再入会おめでとうございます。

また宜しくお願いします。 

折井君／来週 28 日の納涼夜間例会、私もオリイファブ

リックの浴衣で参加したかったのですが…東京で

の催事の為、欠席となり残念です。谷道会長様、浴

衣、帯、草履一式、オリイファブリックにてオーダ

ーありがとうございました。当日のお写真楽しみに

しています。 

赤塚君／遅くなりましたが皆出席表彰ありがとうござ

いました。 

原君／山本様、私、原も 5 月に入会したばかりです。

ぜひ宜しくお願い致します。 

 

プログラム 

                      

＜卓話＞ 

 

演題         

 「アジア大会 

〜東京オリンピックの成長」 

山下学氏   

 

 

ホッケーを始めたきっかけは偶然にも人数合わせで呼

ばれたことでした。サッカーをやっていましたがあま

り勝てず悔しい思いばかりでしたがホッケーに誘われ

た大会で優勝することができ、そこから今までホッケ

ーの楽しさをずっと感じています。中学から高校まで
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のチームメイトは辛い練習や悲しみや喜びを共に分か

ち合った仲間ということもあって今でも良き親友です。 

ここから本題に入りますが、東京オリンピックの開催

が決まり強化を続けていましたが 2017 年に外国人ヘ

ッドコーチを招聘しさらに 3 年後のオリンピックに向

けて強化を進めました。多くの海外遠征や大会前の事

前合宿では連日気温 39℃近くの中トレーニングを繰り

返しチーム力が向上してきた中 2018 年アジア大会で

男子初の優勝を果たし 2020 オリンピックに向けてい

い弾みになった大会でした。ここからさらに海外遠征

や国内合宿を行っていましたがコロナで延期になり、

海外遠征がなくなり国内合宿でも厳しい行動制限で思

うような強化が出来ず、自分たちがやっていることは

本当に通用するのかという疑問と不安でチームが良く

ない方向へ傾きかけていたことを今でも覚えています。

オリンピック直前のマレーシア遠征でこの不安が払拭

されオリンピックに挑むことが出来ましたが結果は 1

勝も出来ずに終わりました。これまでの経験をさせて

もらった全ての人に感謝してこれからのホッケー人生

を過ごして行きたいと思います。 

 


